

Cae colocación de deuda (El Reforma 10/02/09)

Cae colocación de deuda (El Reforma 10/02/09) La volatilidad es muestra de la incertidumbre de los inversionistas ante el entorno económico, asegura un reporte de IXE Grupo Financiero José Eseverri y Sandra Reyes Ciudad de México (10 febrero 2009).- El monto colocado de deuda de largo plazo por las empresas en el País cayó 78 por ciento en enero. Durante enero, el monto colocado en deuda de largo plazo fue de sólo 2 mil 4 millones de pesos y casi la totalidad corresponde a una colocación de Coca Cola Femsa por 2 mil millones de pesos con vencimiento en febrero de 2010. En los últimos 4 meses de 2008 y enero de este año, el diferencial en la tasa de interés frente a la TIIE se ha disparado en 145 puntos base en promedio, ascendiendo a 252 puntos base. La volatilidad refleja la incertidumbre de los inversionistas por el entorno económico y en particular por la búsqueda de concurso mercantil de emisoras como Codusa y Comerc, el incumplimiento e pago de Vitro y ofertas de intercambio de deuda emproblemada de Cemex y General Motors, destaca un reporte de IXE Grupo Financiero. A excepción de septiembre y diciembre del año pasado, las colocaciones de corporativos han sufrido fuertes contracciones como fue en noviembre, que fue el peor mes de colocaciones con un monto de sólo 603 millones de pesos. Miguel Ángel Aguayo y Judith Verdejo, expertos de análisis de deuda del Grupo Financiero IXE, comentaron que durante los últimos 4 meses del 2008 y el primer mes del 2009 la volatilidad de los mercados se ha incrementado reflejando incertidumbre de los inversionistas. A esto, agregaron los expertos de IXE, se añade el impacto que los reportes de las calificadoras tiene sobre las decisiones de los inversionistas. Señalaron que la tasa de referencia de las colocaciones en el 2008 estuvo influenciada por la incertidumbre de la evolución económica en Estados Unidos y el nivel de impacto de la economía mexicana.